

Marcelino Otero Inzúa

ELEGIDO CONCEJAL
PARA EL TERCIO DE
REPRESENTACION
CORPORATIVA

El pasado domingo se celebró en nuestra ciudad la correspondiente elección para designar la vacante del tercio de representación corporativa.

Ante la Junta Municipal del Censo y por los seis electores-concejales de los tercios de representación familiar y sindical, fué elegido por mayoría de votos don Marcelino Otero Inzúa de entre los nueve candidatos que figuraban en lista.

anconora

SAN FELIU DE GUIXOLS

13 DE DICIEMBRE DE 1951

El Pleno Municipal acuerda declarar de necesidad la subsistencia y continuación del Mercadillo de la Calle de Santa Magdalena

En la sesión municipal celebrada el pasado jueves fueron tratados los siguientes asuntos:

Se da lectura a la atenia invitación que cursa el Sr. Párroco-Arcipreste de esta Parroquia con



Plenario Municipal

motivo de los actos religiosos que tendrán lugar los días 7 y 8 del corriente, Jornadas de Exaltación Claretiana en conmemoración del paso del Santo por esta ciudad, acordándose asistir en Corporación a los actos proyectados.

A la instancia que eleva D.^a Eulalia Prat Torrent, propietaria de la «Fonda Buxó», en que solicita se le rebaje el tipo contributivo que debe satisfacer por concierto fiscal del Impuesto de Consumos de Lujo, en el ejercicio de 1952, precisamente por los motivos que alega, es por lo que se acuerda desestimar su petición.

A la solicitud de Don Manuel Bosch, que pide se le conceda una parcela de terreno en el Cementerio municipal para la construcción de un Panteón - Tumba se acuerda pase la instancia a informe del Sr. Arquitecto.

Leídas las que firman por separado D. Pedro Isern Brunet y D. Francisco Planellas Caseras,

ambas relacionadas con el impuesto municipal de Alcantarillado, los cuales reclaman por el gravamen del 10 y del 5 por % con que han sido relacionados en el Padrón correspondiente, se acuerda que por el Capataz de la Brigada municipal se gire visita de inspección en averiguación de los hechos que se afirman en dichos escritos, y desestimar la reclamación en cuanto a la devolución de cantidades, puesto que no recurrieron en forma al tiempo de exposición del Padrón al público, y haber antecedentes iguales al planteado en que se resolvió en la misma forma.

Asimismo se da lectura a la solicitud del vecino de Barcelona D. Lucas Amorós Fecha, propietario de varios circos; el cual solicita autorización para instalar uno de ellos durante la Fiesta Mayor de 1952, acordándose conceder la autorización pedida señalándosele el número 1 de las presentadas, puesto que este año será la colocación por orden de presentación de solicitudes, salvo en lo que afecte a las Boleras en proyecto, que tendrá preferencia por el rendimiento nor-

Termina en la página siguiente

Sintonia

Según nuestras noticias — que en este caso nuestra mayor complacencia sería estar mal informados — va la ciudad a quedarse hogaño sin pastorcillos.

Las próximas Navidades que en otros tantos aspectos podrán conceptuarse sin duda de esplendorosas, se verán privadas de esa manifestación sentimental que entre nosotros siempre fué la representación del misterio navideño de tan profundo arraigo popular.

En el aspecto tradicional, y a nuestros pequeñuelos al menos, una Navidad sin pastorcillos va a importarnos lo mismo que una Navidad sin turrón.

Mal han hecho quienes siendo depositarios de esa importante faceta en nuestros faustos navideños, han renunciado este año al honor de proseguirla.

Valdrá la pena, como creemos, de meditar sobre el asunto, con el fin de que aquellos que muy plausiblemente se abrogaron, voluntarios, el deber de rescatarnos las esencias de nuestra vida tradicional, se impongan ahora esa nueva misión que otros dejan olvidada.

Nuestra Escuela de Arte Dramático tiene pues ante sí una nueva exigencia a satisfacer en esa labor que oficialmente — oficial y casualmente — va a dar comienzo precisamente en las próximas Navidades.

POL

MOVIE TONE



ILUSIONES

Consciente o inconscientemente, todo ser racional vive de ilusiones. Y es curioso por cierto, estudiar el fenómeno de que, en términos generales, somos lo que no hubiésemos querido ser. Cada cual tiene su forma de gozar de la vida. La mía, aceptando la invitación incondicional del mundo filosófico, reside, en cuando mi quehacer lo permite, entregarme al estudio de efectos sociales, en donde hallo ruta para dar rienda suelta a mi mente, entregándose al análisis de ese complejo campo que representa la vida en sí.

Sentado en un lugar cualquiera observando a la gente, creí notar un día de esos, como gravitaba sobre su hacer la neblina de su ilusión irrealizable. Momentaneamente, sentí aprensión al notar mi predisposición de ofrecerme a este experimento extraño. Pero lo hallé de tanto interés, que acepté la invitación y penetré en la antesala de este laberinto, en donde creí poder hallar materia suficiente para sentirme en mi elemento.

Al sonar la hora del trajín diario, cada cual sigue la ruta asignada por esa fuerza misteriosa que rige los destinos de los seres. Quién albañil, quién carpintero, quién lo que sea, sistemáticamente, se dirige al lugar donde cumple su misión social, para ganar el sagrado pedazo de pan imperioso para sostenerse. Un tanto por ciento elevadísimo de esos seres, siguen esa ruta, porque circunstancias les empujan hacia esa forma de proceder, a pesar de que una voz a veces muy sutil, a veces muy estridente, les dice en su interior donde quieren ir a parar al encauzar su vida por esos caminos donde no hay horizonte determinado. Están sometidos a la consecuencia de una forma insípida de considerar el paso transitorio por este valle de lágrimas, y envuelto en este alud creado por los hombres, vegetan, cumpliendo deberes sometidos a la matemática de una organización determinada, condenados casi siempre a poder captar al final de su batallar, cuando ya no hay tiempo disponible para seguir viviendo, que no tuvieron maneras de poder o saber vivir, porque esta matemática les agarrotó en su clásica idea.

Cumplieron con sus deberes. Pero aquella voz sutil o estridente que persistentemente clamaba voto para pesar en el escrutinio que determinase el camino a seguir, ya no tiene virilidad. Fué marchitándose con el transcurso del tiempo, y solo queda la clarividencia de poder com-

(Termina en la página 4)

TODA UNA OBRA DE CARIDAD

La Comisión pro Aguinaldo Navidad-Reyes ha cursado la siguiente proclama:

De no mediar la buena voluntad que a todos esperamos nos anime en el propósito, serían muchos todavía, y por desgracia, los hogares en que la Navidad transcurriría al tono amargo de tantas otras fiestas precedentes, en las que en ellos la alegría no pudo sonreír al tener que convertir en lamento lo que en nosotros pudo ser ilusión.

Sin la eficacia de nuestra ayuda, sin la bondad de nuestra dádiva, es muy posible que los niños de esos mismos hogares se vean sometidos en el día de Reyes al terrible desengaño que les quita la muñeca de cartón descrita en su fantasía, ya que a menos no pueden transigir los sueños de humildad aunque los dicte la pobreza.

Es por ello que hoy de nuevo recurrimos a usted, con la esperanza de que esa nuestra pe-

tición se verá correspondida con la magnificencia que a todos nos prescribe la responsabilidad de tantos hogares como de nosotros hoy esperan la única alegría que en estos días el mundo va a tolerarles; de esos hogares, de esas tantas personas inocentes de su desgracia, que de nuestra mayor o menor largueza en socorrerlas depende el que vivan esas jornadas tal como son de bendición para nosotros, con aquel mínimo de dignidad que exige la justicia de Dios y la hermandad de la Patria.

Sírvase, por tanto, rellenar el adjunto boletín, no como quien escribe una limosna para escamotear la mano que nos tiende el pordiosero, sino con la verdad y la entereza de quien va a celebrar el Nacimiento del Redentor y ayuda en la desgracia a su hermano.

Ni decir cabría como esperamos que la ciudad sabrá hacer honor a tan humanitario llamamiento.